

Encuentros con lo extraño

Pat A.L.P.



Capítulo 1

ENCUENTROS CON LO EXTRAÑO

¿Cómo sería tu reacción si vieras seres con rasgos humanos pero que por sus características físicas sintieras que no es posible que sean de la tierra sino que son seres de otro mundo?

No es lo mismo el presenciar un objeto volador que por comportamiento, forma, tamaño, rapidez y desaparición visual, etc. deduzcas que es algo no construido por el hombre, que el tener frente a ti a escasos metros un ser extraño el cual es capaz de paralizarte, abducirte y transportarte sin dolor de manera temporal.

La primera impresión humana al ver un alien provocaría un pánico exacerbado que llevaría a la paralización de cuerpo y mente.

Me pregunto ¿no hay ningún caso conocido, algún terrícola que ante la insólita experiencia su corazón haya sufrido un paro cardíaco?

Si las características físicas de los aliens son muy similares a la humana, puede ser menos impactante y, según nuestros pensamientos en ese instante y reacción ante ellos cabría la posibilidad de que se comuniquen telepáticamente para tranquilizarnos y evitar que el contacto sea tan abrupto.

La reacción e intención de los aliens frente al humano dependerá de si en su nivel evolutivo se generaron sentimientos como la compasión hacia otros seres. Al tener acceso a la nuestra mente conocerá nuestro primer instinto, pensamiento y reacción ante él y de ello dependerá salir más o menos airosos del raro encuentro.

Desplazarse por el universo y conocer mundos requiere estar altamente cualificados en todas las áreas científicas, preparados y protegidos ante cualquier raro evento, excepcionales encuentros y altos riesgos; por lo tanto deben de haber alcanzado alto grado de evolución para superar la infinidad de obstáculos y peligros de mundos cuyas características biológicas y ambientales hayan generado formas de vida muy diferentes, extrañas y peligrosas.

Su alto desarrollo tecnológico analizará nuestra genética desde sus naves, sin bajar previamente a la tierra. Si eres la elegida/o no es casual, ya fuiste previamente seleccionada/o y sucederá lo no creído e imposible.

Según el grado de evolución y autoprotección de los aliens frente a los terrícolas sí podríamos correr peligro. Un simple roce de piel o un estornudo de un ser de otro mundo podrían provocar una muerte

fulminante y/o dolorosa con riesgo a una pandemia si no se tomaran medidas rápidas, traspasaría barreras, afectando no sólo a humanos y animales, incluso podría afectar al reino vegetal.

Algunos pueden llevarnos cientos o miles de años de evolución, por lo que nunca sabremos el porqué del estudio a un determinado grupo de personas, jamás sabremos la raíz y fines de su estudio, la humanidad siempre se hallará en situación de incertidumbre.

Los aliens, antes de adentrarse al planeta habrán obtenido acceso a cualquier dato sobre nuestra raza y diferencias étnicas, nuestra evolución, comportamiento social y sabrán que nuestra especie es peligrosa, autodestructiva, así que no deberíamos esperar de ellos piedad y compasión, porque saben que no la aplicamos a los de nuestra propia especie.

Pese al conocimiento de nuestro egoísmo y falta de empatía con nuestros semejantes no creo que todos los aliens trataran mal al ser humano. Han habido contactados que después de un encuentro enfermaron, otros fallecieron pero muchos otros no sólo no han sufrido secuelas físicas ni mentales sino más bien lo contrario: fueron según dicen bien tratadas e incluso les eliminaron el mal crónico que padecían.

Tendrán el poder de penetrar en nuestra genética y entrar en nuestra mente. Sólo con mirarnos podrían saber bien cómo somos, hacia dónde nos han forjado y evolucionado nuestro sufrimiento físico y emocional, si nuestro dolor generó resentimiento, odio, rencor, violencia, envidia, si somos capaces de perdonar, de amar.

Cómo nuestras experiencias han modulado nuestra mente, nuestros sentimientos y deseos, y en especial el grado de respeto y amor a la naturaleza.

Al poder leer los pensamientos saben cuál va a ser tu respuesta inmediata y antes de ser atacados frenan el intento respondiendo con armas para nosotros poderosas y dañinas.

Por esta razón, ante un encuentro con un ser de otro mundo no hay que atacar. No podemos defendernos y como no podemos hacer nada absolutamente, debes dejarte hacer y esperar que sea breve. Si tienen proyectado abducirte, no puedes ni debes defenderte, menos aún actuar con violencia física o intento de ataque.

Creo que somos visitados no por una sola clase de seres, sino seres de planetas de diversas partes de la vía láctea, posible incluso fuera de ella. Ahora, yo me pregunto ¿por qué tienen tanto interés en el planeta tierra?

Reflexiones:

- Hemos despertado su interés, hemos llamado su atención con tanto ruido, bombas atómicas, pruebas nucleares, misiles y emisiones de radio y otras tecnologías aflorando por la vía láctea..."demasiado escándalo en nuestro vecindario cósmico".
- Ven a la raza humana como peligrosa por realizar grandes inversiones en armamento capaz de exterminar a la especie humana y al planeta tierra varias veces. El gran poder de las naciones radica en las reservas de medios atómicos, de armamentos y reservas de virus capaces de sepultar a millones de seres humanos de un plumazo. Posiblemente somos de las pocas especies que se autodestruyan y además provoquen menosprecio y daño iterado al planeta que les da cobijo y alimenta.
- Además de peligrosos nos ven primitivos e ignorantes, ciegos por el poder y lucro, ciegos porque no hemos comprendido el fin y realidad efímera de nuestra existencia.
- Cercanía y proximidad. La gran parte de aliens que nos visitan vienen de la Vía Láctea, de planetas cercanos a la tierra o no muy distantes.
- Cualquier daño severo a la naturaleza de cualquier planeta repercute directamente en los planetas cercanos, e indirectamente a los más alejados. El daño a un solo planeta afecta directamente a su entorno y vecindario cósmico.
- ¿Acaso saben los aliens la proximidad de algún evento o catástrofe próxima para nuestro planeta que provoca un incremento del "aliens turismo galáctico"? ¿Porqué hay tantos avistamientos? ¿A qué se debe tanta abducción y estudio? ¿Acaso obedecen al conocimiento de un evento dramático próximo que les hace visitar el planeta tierra antes de que sus condiciones de habitabilidad desaparezcan?